
Communiqué de Presse 
 
David TAUPIAC : Fiers de nos terroirs, fiers de nos producteurs gersois ! 
 
Mardi dernier, David TAUPIAC s'est rendu au Salon Wine Paris pour rencontrer les vignerons 
du Gers et promouvoir leur savoir-faire. Les Côtes de Gascogne, le Floc de Gascogne et 
l'Armagnac sont des produits d'exception qui font la fierté du territoire gersois. 
 
Malheureusement, la filière viticole fait face à de nombreux défis : 

- Baisse de la consommation 
- Hausse des taxes et augmentation du prix des bouteilles 
- Changements climatiques (intempéries et maladies) 
- Taxes à l’export qui pourraient être mises en place avec la nouvelle administration 

Trump 
 
Plus que jamais, il est essentiel d'être aux côtés de nos vignerons pour les soutenir. 
 
Dans la continuité du salon, David TAUPIAC a eu le plaisir d’accueillir les vignerons gersois au 
salon de la Questure de l’Assemblée nationale. Cette rencontre a permis aux parlementaires 
de découvrir l’Armagnac, véritable joyau du patrimoine, et d'échanger directement avec les 
producteurs. 
 
Le Comité Interprofessionnel des Palmipèdes à Foie Gras était également présent avec du 
foie gras de la famille PEREZ, producteur gersois de Saint-Michel. David TAUPIAC travaille 
régulièrement avec ces acteurs pour relever les défis de la filière. 
 
Soutenir nos producteurs, c’est consommer local et faire vivre nos terroirs. Chaque bouteille 
et chaque produit sont une part de notre identité et le fruit du travail de passionnés. Faisons 
le choix du local ! 

 


